

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

LE FRÈRE JÉRÔME – HISTOIRE D’UNE PASSION

Montréal, le 5 novembre 2014 – Le Collège Notre-Dame et la congrégation de Sainte-Croix, en collaboration avec la Galerie d’art Gala, présentent un événement d’envergure autour de l’œuvre du frère Jérôme, pour clôturer l’année du vingtième anniversaire de sa mort. Du 16 novembre au 7 décembre, une trentaine de tableaux, dont douze inédits, seront regroupés sous le titre *Histoire d’une passion*.

La majorité des œuvres présentées, qu’elles soient en noir et blanc ou bicolores, relèvent de l’abstraction gestuelle, alors que les « bonhommes » s’apparenteraient plus à une forme de caricature sociale. L’ensemble permet de saisir la délicatesse et la sensibilité du frère Jérôme, qui aimait à dire : « Je ne peins pas avec mon corps mais avec mon âme. »

Cette exposition se veut à la fois un hommage au peintre et au pédagogue que fut Jérôme Paradis, deux dimensions d’égale importance pour lui. Elle vise aussi à mettre en relief le désir de transmission du frère Jérôme. Encore aujourd’hui pouvons-nous mesurer l’héritage du Frère Jérôme chez les élèves qui ont répondu avec enthousiasme au concept de l’exposition en créant l’animation du carton d’invitation virtuel et en produisant une vidéo sur le frère Jérôme.

Le vernissage aura lieu le 16 novembre à 14h30, à la salle Osias-Berger du collège, en présence de la Ministre de la culture du Québec, Madame Hélène David, et du porte-parole de l’événement, Monsieur Jean Luc Mongrain. L’ambiance musicale sera assurée par des élèves du collège; il y aura également présentation du documentaire sur le Frère Jérôme et une séance de peinture en direct.

Les bénéfices provenant de la vente des tableaux seront entièrement versés à la Fondation du Collège Notre-Dame.